



9月号

月の輪小だより

滑川町立月の輪小学校
令和6年9月2日発行

【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

今年の夏は、オリンピック・猛暑・地震・豪雨・雷

校長 榎本 敦司

1学期の終業式に話したとおり、終わってしまうとあっという間に感じる43日間の夏休みでした。子供たちは、普段できないことを経験したり、挑戦したりする機会となったでしょうか。夏休みに入るとすぐにパリから連日、オリンピックの熱い戦いや素晴らしい感動が届きました。様々な競技で選手たちが見せてくれたプレーや演技、喜びや涙に胸を打たれ、朝早くからテレビ観戦をされた方もいることでしょう。また、今年の夏は連日の危険な暑さに加え、8月初めに出了された南海トラフ地震臨時情報やお盆の時期に心配された台風等の影響で、室内で過ごす時間が多くなったかもしれません。

夏休みのめあてや、宿題を計画的に進められた子もいれば、計画通りに行かず、ラストスパートでなんとか終わらせた子、とうとう終わらせられなかった子もいることでしょう。何はともあれ、今日から2学期のスタートです。休み中の計画がうまくいかなかったら、その経験を2学期に生かし、できるようになっていけば良いのです。一番大切だと思うのは、「元気に学校に来る」ことです。

2学期は、校外学習や運動会等大きな行事があります。日頃の学習はもちろんですが、行事は子供たちを大きく成長させる良い機会にもなります。最初はどううまくできないことがあったとしても、だんだんと「できた」に向かって進んで行けるように、そして「できた！」と子供たちの笑顔が見られるよう、職員一同寄り添い、励まし、後押ししてまいります。保護者、地域の皆様、2学期も引き続きご協力をお願いいたします。

～気象変動が続く中での防災の日～

昨日9月1日は、「防災の日」でした。日本は、これまでも数々の大災害に見舞われてきましたが、歴史上の大きな地震災害の一つとして記憶されているのが、1923年9月1日に起きた関東大震災です。この日になると、自分が小さい頃に祖父母から当時の様子を繰り返し聞かされたことを、今でも思い出します。この震災を忘れず、災害に対する備えをしっかりと行おうと、1960年に国は、9月1日を「防災の日」として制定しました。

埼玉県でもゲリラ豪雨や雷雨が続き、8月7日の局地的な集中豪雨では近隣市町村の様子がニュースで流れ、学校周辺でも被害がありました。今週1週間は、防災週間でもあります。学校でも避難訓練が行われ、地域でも防災訓練が行われます。ご家庭でも、①ハザードマップのチェック②避難場所と避難ルートの確認③防災グッズの見直し④家庭での災害時の対応を話し合う等の機会にしていだけたらと思います。

「学年だより」「学校だより」「保健だより」の発行について

業務改善及びSDGsの取組の一環として、「学年だより」「保健だより」は9月、「学校だより」は10月から、紙での発行から、すぐるでのデータ配信に変更させていただきます。ご協力よろしく申し上げます。

9月の予定

- 2日(月) 2学期始業式 一斉下校 11:30
- 3日(火) 4時間授業 給食開始 6年生発育測定 13:30下校
- 4日(水) 4時間授業 5年生・たんぽぽ発育測定 夏休み作品展① 13:30下校
- 5日(木) 1・2年生発育測定 夏休み作品展② 委員会活動
- 6日(金) 読み聞かせ 3・4年生発育測定
- 9日(月) 5時間授業 14:35下校
- 10日(火) 体育集会 避難訓練
- 11日(水) アサーショントレーニング(4年生)
- 12日(木) クラブ活動
- 13日(金) なかよしタイム
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 1年生4時間授業 希望保護者面談①
- 18日(水) 1年生4時間授業 希望保護者面談②
- 19日(木) クラブ活動
- 20日(金) 1年生4時間授業 希望保護者面談③
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休業日
- 24日(火) 1年生4時間授業 希望保護者面談④
- 25日(水) 1年生4時間授業 希望保護者面談⑤
- 26日(木) 修学旅行1日目(6年生) クラブ活動(4・5年生)
- 27日(金) 修学旅行2日目(6年生) なかよしタイム 宿泊学習説明会(5年生)
- 30日(月) 5時間授業 14:35下校
- 10月1日(火) 児童集会
- 10月2日(水) 社会科見学(4年生)

PTA奉仕作業 ありがとうございました

8月24日(土)は、朝早くからPTA奉仕作業にご協力いただきました。

当日は、保護者の皆様や児童に加え、日頃お世話になっている草刈りボランティアの皆様、シルバー人材センターからも参加いただき、教室の扇風機、エアコンフィルター、トイレ、机やロッカーなどの校舎内や校庭・学校周りの除草作業のご協力をいただきました。蒸し暑い中での作業ありがとうございました。

始業式では、子供たちには、自分たちが見ていないところで、自分たちのために力を尽くしてくれたことへ感謝することを伝えました。



- 2学期から 教務部に鈴木 結 教諭が着任いたしました。
- 9月5日から、たんぽぽ学級支援員に 長谷部 敦子さんが着任します。
- 9月2日から、1か月の間、教育実習生2名が2年1組と3年2組を中心に実習を行います。また、県主催の「彩の国かがやき教師塾」体験実習として、9月3日から毎週火曜日に大学生1名が来校し、実習を行います。